

# Le sport pour tous Une priorité pour nous !

À l'approche des élections du CSE, il est essentiel de réfléchir à ce que nous voulons pour nos Activités Sociales et Culturelles (ASC). Le sport est un vecteur de bien-être, de santé et de cohésion sociale.

C'est pourquoi la CGT FAPT s'engage à faire du sport un axe majeur des ASC, pour que chacun puisse en profiter, quel que soit son âge ou son niveau.



## Le sport pour tous, sans barrière financière

La pratique sportive ne doit pas être réservée à ceux qui en ont les moyens.

La CGT FAPT s'engage à rendre le sport accessible à tous les salariés en négociant des tarifs préférentiels pour des adhésions aux associations et clubs de sport, ou encore l'accès aux piscines.

Nous mettrons en place des aides pour financer les activités sportives des enfants, afin que les familles ne soient pas pénalisées par des coûts élevés.

## Des activités sportives variées pour tous les goûts

La CGT FAPT propose de développer une offre sportive variée, adaptée à toutes et tous. Que vous soyez amateur de sport en plein air, de fitness, de danse, de natation ou encore de sports collectifs, nous veillerons à ce que chacun trouve une activité qui lui correspond. Des cours collectifs, des sorties sportives, et des événements ponctuels seront organisés pour favoriser la pratique du sport en toute convivialité.





## Promotion de la santé et du bien-être par le sport

Le sport est un outil formidable pour améliorer la santé physique et mentale.

C'est pourquoi la CGT FAPT souhaite que les ASC incluent des programmes de bien-être, comme le yoga, la relaxation, ou des ateliers de prévention santé. En favorisant une activité physique régulière, nous contribuons à prévenir les risques liés à la sédentarité et à améliorer la qualité de vie de tous les salariés.

## Favoriser l'accès aux événements sportifs

La CGT FAPT s'engage également à rendre les grands événements sportifs accessibles au plus grand nombre.

Nous proposerons des billets à tarifs réduits pour assister à des matchs, des compétitions, ou des spectacles sportifs, afin que chacun puisse partager des moments forts autour de ses passions sportives.



# Un vote pour le SPORT, Un vote pour la CGT FAPT

En votant pour la CGT FAPT lors des prochaines élections CSE, vous choisissez un syndicat qui met le sport et le bien-être des salariés au cœur de ses priorités.

Ensemble, faisons du CSE un véritable levier pour promouvoir la santé, la solidarité et l'accès au sport pour tous.

Parce que le sport est un droit et un plaisir pour chacun, mobilisons-nous pour le rendre accessible à tous !

## Votez, Agissez. Gagnez avec la CGT!

